



El expresidente de EE UU Jimmy Carter saluda al titular de la Sección de Intereses de Cuba en E

(LA HABANA, 28/03/2011) El expresidente norteamericano y Premio Nobel de la Paz **Jimmy Carter**

llegó este lunes a Cuba. Este es el segundo viaje de Carter en nueve años, y tiene lugar en un contexto muy especial, en vísperas del VI Congreso del Partido Comunista de Cuba que ha de definir el contenido y alcance de las reformas económicas.

La primera visita del ex mandatario demócrata, invitado entonces por Fidel Castro, se produjo en 2002 y tuvo gran repercusión internacional. En aquella ocasión Carter salió en defensa del movimiento disidente, específicamente del Proyecto Varela, del opositor democristiano Oswaldo Payá, al tiempo que condenó la política estadounidense de embargo que él mismo hizo valer cuando fue presidente, entre 1977 y 1981.

En esta ocasión, Carter llegó a La Habana invitado por el presidente Raúl Castro, con quien se entrevistará mañana en el Palacio de la Revolución. El ex mandatario norteamericano, de 86 años, llegó acompañado de su esposa Rosalynn y fue recibido en el aeropuerto por el canciller Bruno Rodríguez. El lunes tenía previsto reunirse con líderes de la comunidad hebrea y luego con el cardenal Jaime Ortega, artífice de un inédito proceso de diálogo con el Gobierno que ha permitido la excarcelación de más de un centenar de opositores en los últimos nueve meses. La nota de El País no especifica si el ex presidente, de confesión protestante, tiene previsto reunirse también con representantes de esta confesión religiosa. Sí señala que una entrevista

con Fidel Castro aún no está confirmada, aunque no se descarta.

Puede leer la nota completa en EL PAÍS pinchando [AQUÍ](#) .

Fuente: EL PAÍS | Edición: Actualidad Evangélica